

FUENTE: La Voz de España. 19 de septiembre de 1939. Pág. 7.

Bolos y toca

El Campeonato guipuzcoano

El domingo continuaron disputándose los campeonatos guipuzcoanos de bolos y toca. Durante la mañana comenzó la aproximación a las 74 brillas, a cuya cifra llegó la pareja José María Egaña-Francisco Aguirre.

Por la tarde esta amrca fué elevada a 75 por Francisco Isasa y Ramón Ansa y superada más tarde por la pareja Miguel Aldazabal-José Manuel Usabiaga, que derribó 77 brillas.

Las dos primeras parejas clasificadas fueron:

1. Miguel Aldazabal y José Manuel Usabiaga, con 77 brillas.

1. Francisco Isasa y Ramón Ansa, 57.

